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El mandatario estatal asegura que continuará construyendo más obra carretera, 
pero sobre todo terminará con las presas Santa María y Picachos en el sur del estado
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P
royectos importantes vienen para 
el estado, señaló Quirino Ordaz 
Coppel. En exclusiva para periódi-
co EL DEBATE, el gobernador de 
Sinaloa habló de los cambios que 

hará en su administración, planes y obras 
en puerta, así como de la derrota del PRI y 
el gobierno que está por venir.  
El mandatario se comprometió a seguir tra-
bajando por el bien de Sinaloa y a terminar 
las obras iniciadas.  
«A Sinaloa le va a ir muy bien. Sinaloa es un 
estado muy fuerte, estratégico; es un estado 
que tiene una ubicación muy privilegiada 
con actividades económicas muy importan-
tes a nivel nacional. Con un motor muy 
fuerte, que es el sector privado, los gobier-
nos hemos buscado ser promotores y facili-
tadores. Vamos a buscar mantener ese tra-
bajo en equipo con el gobierno federal, pre-
cisamente para eso, para que nos vaya bien, 
y están las condiciones para que así suce-
da», dijo.  
Destacó que en su gestión se han realizado 
obras importantes en materia de infraes-
tructura carretera con la pavimentación de 
cientos de calles, en ciudades grandes y sin-
dicaturas del estado. Aseguró que seguirá 
trabajando, y por ello no bajará la guardia 
para continuar con la pavimentación de 
calles. En esta administración han mejora-
do cientos de kilómetros con pavimento 
hidráulico, mucho más que otros gobier-
nos, destacó.  
Informó que continuará el proyecto para 
terminar la presa Santa María, aunado a 
que su administración trabaja en destrabar 
los problemas que hay en la presa Picachos 
y buscan sacar adelante el acueducto de 
Mazatlán. Además, indicó que se fortalece-
rá el sistema de salud estatal con más hospi-
tales y se pagarán deudas que se vienen 
arrastrando.  
En Culiacán, informó que se está por iniciar 
la licitación para construir el Hospital 
General; mientras que el Hospital General 
de Mazatlán cuenta con un avance impor-
tante. Adelantó que será la segunda quince-
na de septiembre cuando se tenga lista la 
base militar El Sauz, desarrollo que se 
encuentra a unos cuantos kilómetros de la 
capital del estado.  
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>Quirino Ordaz Coppel, gobernador de Sinaloa. 

Para hacer la inauguración y la entrega del 
inmueble, estará en Sinaloa el presidente 
de la República, Enrique Peña Nieto. No 
será en la primera semana de septiembre, 
tal y como se tenía contemplado, porque 
esa semana el Ejército mexicano tiene 
muchas actividades, además de que se cru-
zan los festejos del 16 de septiembre, entre 
otras actividades que ellos organizan.  
Asimismo, Ordaz Coppel informó que se 
encuentran trabajando para terminar el 
centro de autismo, una obra que vendrá a 
dar atención a cientos de niños que pade-
cen este síndrome.  
No solo será ese centro, también se encuen-
tran construyendo el edificio que albergará 
y atenderá a débiles visuales de la entidad. 
En Mazatlán, también está el centro de 
rehabilitación, que será operado por el 
Sistema DIF estatal.  
El reto de sus administración, además de 
atender a la sociedad y las demandas que 
estos tienen, es en los servicios de salud, y 
aquí busca dar una real mejora al equipa-
miento, pero sobre todo al abastecimiento 
de los medicamentos, tema sensible para su 
gobierno, indicó.  
Para el sector educativo, reconoce que aún 
falta inversión en las escuelas, con techum-
bres e infraestructura.  

µ Compromisos en educación  
Se comprometió a ampliar el número de 
becas para jóvenes estudiantes. 
Actualmente se cuenta con 17 mil beneficia-
rios, pero el reto es alcanzar los 25 mil; aun-
que no cierra la opción de superar los 30 
mil estudiantes con beca en el estado. Para 
ello —dijo— seguirá trabajando en colabora-
ción con los tres niveles de gobierno.  
Además, para que el estado tenga un mejor 
crecimiento, se debe apostar a todos los 
sectores, y reconoce que aún le falta impul-
sar el deporte y las actividades culturales: 
«Deporte, rehabilitando más canchas en 
todos los municipios, y de cultura se ha 
invertido una infinidad de recursos en mer-
cados».  
En relación con la comunicación, recalcó 
que aún le hace falta dar a conocer mucho 
de lo que se hace, pero seguirá invirtiendo 
en mejoramiento de colonias, porque es ahí 
donde incide el crecimiento de la entidad.  
A pesar de los cambios, compromete que 


